
REQUERIMENTO Nº 116/2019

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita informação quanto aos uniformes escolares da Rede Municipal de Ensino que ainda
não foram distribuídos aos alunos

Senhor Presidente

Ouvido o douto Plenário, requeiro à Sra Prefeita Municipal local informar a esta Casa por
qual motivo os uniformes escolares da Rede Municipal de Ensino ainda não foram
distribuídos aos alunos.

JUSTIFICATIVA

O presente pedido se deve às reivindicações de pais e responsáveis dos alunos da Rede
Municipal de Ensino, que estão questionando a demora da entrega dos uniformes aos
alunos, vez que, já estamos no término do segundo bimestre e, ainda, nenhum aluno
recebeu o referido uniforme.

Diante do exposto, conto com a pronta aprovação da presente proposição, por unanimidade
dos Nobres Pares.

Santa Isabel, 13 de junho de 2019.

PATRÍCIA APARECIDA DE OLIVEIRA SIMÃO

Vereadora


